

燕沢児童館の歴史

Memorial photographs
of
Tsubamesawa jidoukan



of



平成18年4月に開館した燕沢児童館は、これまで地域の多くの皆様に親しまれてきました。

10年間の月日とともに、たくさんの思い出がつまった燕沢児童館では、記念写真が思い出のアルバムとして、大切に保管されています。

そんな燕沢児童館の懐かしい写真を、少しでもピックアップしてご紹介します。当時は子どもだった大人の方も、今は子どものみんなも、世代を越えて一緒に振り返り、これまでの思い出を抱きながら、これからもみんなと一緒に楽しい思い出を積み重ねていただければ幸いです。





平成18～19年の写真



◆2006年～2007年◆



【さつまいもほりの写真】



【新聞紙遊びの写真】



【お店やさんどごこの写真】



【豆まきの写真】



【児童館まつりの写真】



【クリスマス会の写真】

平成20～23年の写真



◆2008年～2011年◆



【お月見会の写真】



【オセロ大会の写真】



【段ボール工作の写真】



【ロープクライミングの写真】



【風船遊びの写真】



【段ボールずもうの写真】



平成24～27年の写真

◆2012年～2015年◆



平成24年

【絵具遊びの写真】



平成24年

【お琴鑑賞会の写真】



平成24年

【ジャグリングの写真】



平成25年

【科学遊びの写真】



平成26年

【剣道体験の写真】



平成27年

【筆アートの写真】